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Ciudad Real 

El presidente del PP-CR, Miguel Ángel Valverde: “Nos jugamos en estas 
elecciones cambiar el rumbo del país, por eso nuestros candidatos serán los mejores” 
 
El PP-CR ha celebrado Comité Ejecutivo Provincial bajo la presidencia de Miguel Ángel Valverde, un comité con el que 
se ha dado el pistoletazo de salida a la maquinaria electoral de cara a las próximas Elecciones Municipales y 
Autonómicas de mayo y en el que han aprobado el Comité de Campaña que estará presidido por Rocío Zarco. 
“Estamos en un año muy importante, en el que nos jugamos cambiar el rumbo del país, porque el objetivo final es 
echar a Sánchez y que Alberto Núñez Feijóo sea el próximo presidente de España, pero antes de eso hay que ganar las 
elecciones en los ayuntamientos y en la región para que Paco Núñez sea presidente de Castilla-La Mancha”. Por ello, 
“los candidatos que el PP presentará para las municipales en Ciudad Real serán los mejores”. Ha señalado que en el 
85% de los municipios de la provincia hay ya una persona propuesta formalmente para encabezar la candidatura del 
PP a las municipales, la mayoría afiliados y simpatizantes del partido.  
 

 

 
 
 
“Se les ha pedido a todos los alcaldes del PP que repítan como candidatos, porque son la fiel demostración de nuestra 
capacidad de gestión y de cómo trabaja el PP, con responsabilidad y cercanía, como lo han puesto de manifiesto, 
estando a la altura en esta legislatura, marcada por la pandemia”. “En aquellos municipios donde no gobernamos, hay 
candidatos que repiten, aunque perdieron en 2019, porque estamos convencidos de que pueden ganar”. Ha querido 
dejar claro que “no se ha hecho ninguna OPA a otros partidos para que se vinieran con nosotros, esa decisión ha sido 
siempre por acercamientos mutuos y contando siempre con el beneplácito de la Junta Local, y en otras ocasiones 
hemos recurrido a personas de la sociedad civil pero también en conformidad con la Junta Local, porque tenemos la 
voluntad de ensanchar el partido con personas que se acercan al PP como alternativa a los gobiernos socialistas que 
en la provincia y en la región están cada vez más agotados”. 
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Ciudad Real 

La secretaria general del PP-CR, Sonia González, afirma que “desde el 
primero hasta el último socialista de Castilla-La Mancha y Ciudad Real es 
responsable de las consecuencias de la ley del “Solo sí es sí” 
 

González ha exigido a “Sánchez que arregle inmediatamente el 
gravísimo error de la ley del ‘Solo sí es sí’ porque es inadmisible que 
hoy en España sea más barato violar que ayer”. Ha lamentado que 
desde el 7 de octubre de 2022 que entró en vigor la ley, llevamos 
117 días con más de 300 rebajas de condenas a agresores sexuales y 
hasta 27 excarcelaciones, 1 de ellas en CLM donde los juzgados han 
dado el visto bueno a 19 reducciones de penas”. “Todo el gobierno 
en pleno aprobó y defendió la ley, pero tan responsable es el 
presidente del Gobierno como todos y cada uno de los socialistas de 
CLM y de Ciudad Real, porque desde el primero hasta el último han 
permanecido callados y no han permitido que en los parlamentos y 
en los ayuntamientos se debatieran las mociones presentadas por el 
PP pidiendo la retirada de la Ley”. 

 
“En la Audiencia Provincial de Ciudad Real hay 24 revisiones de penas solicitadas, con 3 rebajas de condena ya 
resueltas”. “Sánchez aprobó la Ley a sabiendas de que era perjudicial para las mujeres, para mantener la coalición de 
gobierno, y que si ahora rectifica y se aviene a modificarla no lo hace porque le importen las mujeres sino porque de 
nuevo antepone sus intereses electorales y las encuestas le van mal”. “No obstante, el PP apelando a su sentido de 
Estado y por la sensibilidad que el Gobierno no ha tenido con las mujeres durante estos 117 días, apoyará una reforma 
para solucionar un problema gravísimo y votará a favor de la modificación inmediata de la Ley, porque no podemos 
permitir ni un día más que violadores y agresores sexuales salgan a la calle o vean reducidas sus penas”. 
 

Villahermosa 

El PP-CLM reclama modernizar las políticas de empleo para hacer frente 
a la despoblación 
 
El vicesecretario regional de Reto Demográfico del PP-CLM, Álvaro Vara, acompañado de la secretaria general del PP-
CR Sonia González y del diputado provincial, Carlos Martín de la Leona, han mantenido un encuentro con alcaldes y 
concejales de la comarca de Montiel para abordar los principales problemas que sufren sus habitantes y  “la gran 
desatención por parte de los Gobiernos nacional y regional” que se traduce, “en la falta de inversión en 
infraestructuras estratégicas, como carreteras y proyectos de regadío, que están condenando a estos municipios a la 
extinción y el abandono”. “Castilla-La Mancha necesita un proyecto integral en el que el futuro de nuestros pueblos 
cobre el protagonismo que el socialismo le ha negado durante 40 años”. “Nuestra tierra necesita un proyecto como el 
de Paco Núñez que dote de inversiones y que fomenten el desarrollo de las zonas más afectadas por la despoblación, 
priorizando una política fiscal diferenciada en nuestras zonas rurales”. 
 

 



 
 
Pedro Muñoz 

Los concejales del PP afirman que presentaron a principios de la legislatura 
su declaración de bienes como marca la ley porque no tienen nada que ocultar  
 
En respuesta a la última publicación del PSOE de Pedro 
Muñoz sobre el supuesto incumplimiento de los concejales 
del PP con la transparencia, desde el Grupo Popular aseguran 
que “los concejales del PP, presentamos, tal y como 
establece la ley, una declaración de bienes al inicio de la 
presente legislatura, en junio de 2019. Declaraciones de 
bienes, que, por otra parte, el Equipo de Gobierno no ha 
publicado en ningún momento en el portal de transparencia. 
De hecho, tampoco publicaron las de los concejales del 
PSOE”. “Además, también como establece la ley, volveremos 
a cumplimentar una nueva declaración de bienes al término 
de esta legislatura, es decir, en apenas 3 meses. Por tanto, ni 
el portavoz popular en el Ayuntamiento de Pedro Muñoz, 
Alberto Lara, ni ninguno otro miembro del Grupo Municipal 
Popular tiene nada que ocultar ni tiene miedo de nada”.  
 

“Parece, que el objetivo de los socialistas es empezar una campaña electoral enfangada para derribar lo que a lo 
mejor no pueden con su agotado y caducado proyecto político, que encabeza el señor Ortiz, un candidato que 
actualmente es alcalde puesto a dedo como resultado de una maniobra fraudulenta de su partido”.  

 
 
Fuencaliente 

El Ayuntamiento pondrá en marcha un sistema de videovigilancia en los 
accesos a la localidad y cubrirá las pistas de Pádel 
 
 

 
 
Desde su llegada a la alcaldía, en mayo de 2022, la alcaldesa popular Jenifer 
Cortecero, ha conseguido que la institución provincial vuelva a invertir en la 
localidad, tras varios años de no recibir otras subvenciones que las 
obtenidas mediante concurrencia competitiva. “La seguridad de los vecinos 
y las mejoras en las instalaciones deportivas, como motor de mejora de la 
salud y el bienestar, son una prioridad para los vecinos”. Estas mejoras se 
suman al arreglo de diversos caminos del término y son fruto del trabajo 
realizado en menos de un año al frente de la corporación municipal. 
 
 
 

 
Otro de los aspectos en los que se ha trabajado es en la revisión de la normativa municipal para adecuarla a la 
situación real de la localidad. En este sentido, se ha anunciado la supresión del pago por asistencia a los cursos de la 
Universidad Popular y la devolución de la parte proporcional de las cuotas pagadas respecto a este año 2023. Se ha 
comprobado que se están realizando cobros sin normativa de respaldo y, en los próximos meses, se pondrá en marcha 
la ordenanza municipal correspondiente. Con esta iniciativa se va a regular esta situación para que el precio de los 
cursos estén en la misma línea que las localidades del entorno. 

 


